



## Evita Piñón criticar a Moreno

CLAUDIA SALAZAR

Lorena Piñón, candidata a la presidencia del PRI, evitó en el Consejo Político criticar los resultados de Alejandro Moreno el 2 de junio y retomó el discurso en contra de quienes

han impugnado los cambios estatutarios que permiten la reelección de dirigentes.

Acusó que hay quienes intentan “sabotear” el proceso, pero dijo que el tricolor no es más un lugar de privilegios.

“Basta de falsos ilumina-

dos que se creen por encima de la militancia”.

La diputada federal que logró la reelección en listas plurinominales planteó un cambio en el PRI basado en la innovación tecnológica y de mayor presencia en redes.